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○県立高校入試！！
２月１日・４日（金・月）の２日間、県立入試

Ⅰ期選抜が実施されました。本校でも、３年生の
過半数がこの試験に臨みました。県内全体の平均
志願倍率は「１.５２倍」。しかし、いわき地区に
限ってみれば、平均は「約１．７９倍」。しかも、
光洋の２．４７倍を筆頭に、いわき総合２．２８
倍など、２倍を超す学校・学科が１２もある大激
戦となりました。
また、１９日にはⅡ期選抜の倍率も発表。こちらも、１．２倍を超す学校・学科

があるため、志願先変更や、高専との兼ね合いを見ながら、油断できない状況かと
思われます。Ⅱ期選抜まであと１週間。全員そろって次への進路を踏み出せるよう、
最後までしっかり頑張ってほしいと思います。 ～ガンバレ！３年生！！～

○生徒会役員選挙
２月１３日（水）、来年度前期の

生徒会役員選挙が行われました。本来なら全校生徒
の前で「立ち会い演説会」となるべきなのですが、
寒さやインフルエンザ予防等の事情で、放送による
演説、廊下での投票となりました。当選者と抱負は
次の通りです。初心を忘れず、ぜひ様々な活動に取
り組んでいってほしいと思います。

【会長：渡邉玄輝くん（２－１）】
「好中を、規律を守り・明るく・活気のあふれる学校にしていきたいです」

【副会長：植野千聖さん（２－１）】
「自分の手で、生徒会メンバーの手で、好中を良い印象にしたいです」

【副会長：大榊潤子さん（１－１）】
「全校生の学校生活をサポートし、生徒会の役割をていねいにこなしていきたいです」

【書記：渡部公一くん（２－２）】
「挨拶運動を活性化し、自分の役職に責任を持ち活動していきたいです」

【書記：大友莉唯菜さん（１－１）】
「一つ一つのことを丁寧に･責任を持って一生懸命取り組んでいきたいです」

【会計：春日美紅さん（２－３）】
「勧善懲悪を推し、汗馬乃労を目標にしていきます」

【会計：岡田向希くん（１－３）】
「公約達成をし、好間中の生徒会に恥じない言動をしていきます」

○新入生入学説明会
２月１４日(木）、来年度好間中学校に入学予定の

小学６年生及び保護者の方を対象に、本校体育館で
入学説明会を行いました。好間中学校の概要や、服
装・持ち物・生活上の約束事などを一通り聞き、そ
の後、生徒会の先輩に校舎を案内され、イメージを
高めていたようです。 『待ってますよ～！！』



○修学旅行保護者説明会
２月２０日（水）の午後から、来年度「修学

旅行」に関する保護者説明会が開催されました。
来年度は、『関東方面』（4/23～4/25）を目的

地とし、班別・クラス別の研修を中心に、演劇
鑑賞やキッザニアでの体験を挟みつつ、最終日
はディズニーリゾートという行程が組まれ、学
年や旅行会社からの説明がなされました。
また、説明会後には、来年度大きく変更される『高校入試制度』に関する話も、

進路指導の先生から行われました。２年生も、いよいよ最終年度に向け大きく動き
始めたようです。

○１・２年学年末テスト
２月２１･２２日(木金）と、１２年生の学年末

テストが行われました。最後の定期テストという
ことで（厳密にはもう１回対外テストがあるので
すが…）みんな気合いを入れて取り組んでいたよ
うです。「得点」や「順位」も気になるところで
しょうが、テストの本質は『できなかった部分の
確認』です。できなかったところを自覚し、そこ
を繰り返し確認する… 人と比べるのではなく、 【↑ １年生の昼休み…自主学習の様子】

自分自身の苦手な部分に目を向ける努力を重ねて
いくことに､次のステージに進むカギが隠されています｡

○学校評議員会
２月２２日（金）には「学校評議員会」を開催し、

５名の学校評議員の方をお招きし、学校の様子をご覧
いただくとともに、地域から見た学校の様子など様々
なご意見をいただきました。評議員は次の方々です。

高萩 貞弘 様 大平みつ子 様 相馬 京 様
飛田 国洋 様 中村 理佐 様

【↑ 校舎をご案内しました】

○書写作品
２月２日～４日にかけて「第40回いわき

市中学校書写展」がラトブで開催され、
市内の各中学校書写作品が多数展示されま
した。このたび、出品していた作品が学校
に戻ってきたので、
事務室前に展示して
います。「市中学教育
研究会長賞」を受賞し
た山﨑さんの作品や、
１年髙玉君の素晴らし
い条幅作品を始め、い
ずれ劣らぬ力作が展示
されています。
流れるような筆さば

きの裏に、集中力と、
決断力、そしてたゆみ
ない努力が積み重なっ
てこその作品です！！


